

City Center Amstetten

PRESSEINFORMATION



Amstetten, 15. Jänner 2026

Eröffnung der Benefiz-Vernissage:

Fotoausstellung „Die Last der Stille“ gastiert im City Center Amstetten

Am Mittwoch, 14. Jänner wurde die Fotoausstellung „*Die Last der Stille*“ im City Center Amstetten feierlich mit rund 90 Gästen eröffnet. Die zweite Benefiz-Vernissage widmet sich dem Thema Gewalt gegen Frauen und zeigt eindrucksvolle Arbeiten von Schülerinnen der 4. Klasse der HLW für Kommunikations- und Mediendesign der Privaten Wirtschaftsschulen Amstetten unter der Leitung von Fotografin und Professorin Mst. Doris Schwarz-König.

Zur Eröffnung am Mittwochabend im CCA versammelten sich zahlreiche Gäste aus Politik, Wirtschaft und dem Bildungsbereich. Unter ihnen befanden sich Bürgermeister Christian Haberhauer, Vizebürgermeister Markus Brandstetter sowie der Bildungsdirektor der Bildungsdirektion Niederösterreich, Mag. Karl Fritthum. Ebenso zahlreich erschienen die Verwandten der beteiligten Schüler:innen. „*Bildung eröffnet Räume und Kunst gibt ihnen Bedeutung*“, so die Initiatorin und Professorin **Doris Schwarz-König**. „*Mit dieser Ausstellung möchten wir jungen Talenten eine Bühne geben, um gesellschaftlich relevante Themen sichtbar zu machen. Die Last der Stille berührt, regt zum Nachdenken an und zeigt, wie stark Kunst als Sprache gegen Gewalt wirken kann*“, so **Katharina Gfrerer**, Center Managerin des City Center Amstetten. Der Reinerlös des Abends kommt dem Frauenhaus Amstetten zugute.

Die Ausstellung ist noch bis 30. Jänner 2026 auf der Veranstaltungsfläche im CCA 1, Ebene 2 zu sehen. Alle Details und weitere Informationen auf www.ccamstetten.at und auf www.fwamstetten.ac.at

1

DRUCKFÄHIGES BILDMATERIAL

Um die abgebildeten Fotos in Druckqualität herunterzuladen, bitte auf den blauen Hyperlink klicken. **Copyright:** © mostropolis.at / Didi Rath



Bilddownload

Bildtext: v.l.: StR Stefan Jandl, Dir. Petra Osterer (Polytechnische Schule Amstetten), Dir. David Fuchs, Klassenvorstand Sigrid Fröschl, Bürgermeister Christian Haberhauer, Projektleiterin Doris Schwarz-König, NÖ Bildungsdirektor Karl Fritthum, StR Lisa Asanger und CCA Center Managerin Katharina Gfrerer mit den SchülerInnen der 4. HLW für Kommunikations- und Mediendesign der Privaten Wirtschaftsschulen Amstetten

Rückfragehinweis

City Center Amstetten | Mag. Katharina Gfrerer | katharina.gfrerer@ig-immobilien.com | Tel.:

07472/665 65-11

City Center Amstetten Pressedienst | Caroline Bayer und Kathrin Sekanina | caroline.bayer@currycom.com und kathrin.sekanina@currycom.com | Tel.: 01 599 50

Über das City Center Amstetten

Das City Center Amstetten ist das größte Einkaufszentrum des Mostviertels und nimmt als Nah- und Fernversorger eine wichtige Position in der Region ein. Mit rund 60 Shops auf einer Verkaufsfläche von rund 25.100 m² punktet das CCA besonders mit seinem einzigartigen Angebotsmix und dem durchdachten Raum- und Shopkonzept. Darüber hinaus machen die verkehrsgünstige Lage und 840 Parkplätze mit 2 Stunden Gratis-Parken das CCA für die Bewohner der Region besonders attraktiv. Weitere Informationen auf www.ccamstetten.at

Über IG Immobilien

IG Immobilien verfügt über ein breit gestreutes Portfolio an hochwertigen Wohnimmobilien und Büroobjekten, innerstädtischen Einkaufszentren, Hotels sowie attraktiven Gewerbe- und Geschäftsobjekten mit einem Immobilienvermögen von rund 1,1 Milliarden Euro. Im Jahr 2023 betreuten rund 120 Mitarbeiter:innen der IG Immobilien über 50 Objekte, die sich in Österreich, Budapest und Brüssel befinden. Mit einer vermietbaren Nutzfläche von rund 300.000 m² gehört die IG Immobilien Unternehmensgruppe zu den führenden Full-Service-Dienstleistern am österreichischen Immobilien-Sektor. Mehr Infos: www.ig-immobilien.com

Rückfragehinweis

City Center Amstetten | Mag. Katharina Gfrerer | katharina.gfrerer@ig-immobilien.com | Tel.: 07472/665 65-11

City Center Amstetten Pressedienst | Caroline Bayer und Kathrin Sekanina | caroline.bayer@currycom.com und kathrin.sekanina@currycom.com | Tel.: 01 599 50